



## PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

### A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. JUAN LUIS STEEGMANN OLMEDILLAS, D. IGNACIO GARRIGA VAZ DE CONCIÇÃO, D. ANTONIO SALVÁ VERD, D. ANDRÉS ALBERTO RODRÍGUEZ ALMEIDA y D<sup>a</sup> MERCEDES JARA MORENO, en su condición de Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GP VOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta, para la que solicitan respuesta por escrito.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Tal y como recogen diversos medios de prensa, recogiendo las palabras del ministro de salud galo, Olivier Véran, las autoridades francesas han desaconsejado la utilización de mascarillas hechas en casa, así como las fabricadas que no garantizan un filtrado superior al 90 %, ante el riesgo que suponen las nuevas variantes del coronavirus. El Alto Consejo de Salud francés considera que estas mascarillas resultan cuanto menos insuficientes y no ofrecen garantías ante el aumento casi exponencial de los niveles de contagios producido por algunas de esas nuevas variantes del virus.

De igual forma, la canciller alemana Angela Merkel ha anunciado el veto en el país germánico a las mascarillas de tela y exige el uso de las profesionales, quirúrgicas o



FFP2, en especial para el acceso a los pocos recintos interiores que aún están abiertos en dicho país: transporte público, comercios o servicios administrativos abiertos. Recordemos que en dicho país es obligatorio el teletrabajo y el cierre de toda la actividad no esencial impera desde antes de Navidad.

Por su parte, Austria, que está en situación de confinamiento comercial y social, ante el elevado número de nuevos contagios diarios, al menos hasta el 7 de febrero, ha establecido la obligación de uso de mascarillas FFP2 en supermercados y en el transporte público. Además, ha aumentado la distancia social de 1.5 metros a 2 metros entre no convivientes, mientras que las empresas deben introducir siempre que sea posible el teletrabajo para sus empleados. Señalaba su canciller que era debido sobre todo a la expansión de la mutación británica del virus (B.1.1.7).

Fernando Simón, director del Centro de Coordinación de Alertas y Emergencias Sanitarias (CCAES), manifestaba ayer tarde que no descartaba *“hacer obligatorio el uso de mascarillas FFP2 en algunas circunstancias concretas”*. Asimismo ha indicado que este tipo de mascarillas *“Se recomienda altamente al personal sanitario, que realiza maniobras que incrementan el riesgo de los aerosoles”*.

A tenor de lo expuesto instamos al Gobierno a que responda por escrito la siguiente,

### PREGUNTA



1.- ¿Existe previsión por parte del Ejecutivo de dotar de una mayor información a la población sobre el uso adecuado de mascarillas, y más aún en el transporte público o los espacios cerrados?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 25 de enero de 2021.

D. Juan Luis Steegmann Olmedillas.

Diputado GP VOX.

D. Ignacio Garriga Vaz de Conciaeo.

Diputado GP VOX.

D. Antonio Salvá Yera.

Diputado GP VOX.

D. Andrés Alberto Rodríguez Almeida.

Diputado GP VOX.

Dña. Mercedes Jara Moreno.

Diputada GP VOX.

Dña. Macarena Olona Choclán

Portavoz Adjunta GP VOX.